
COMPTE – RENDU du CA de l’ADAGV 79 
Du lundi 23 mai 2022

PRESENTS : Sylvie Deboeuf ; Bernadette Demestre ; Fabienne et Guy Haas ; Ruth et Guy 
Rousseau 

1 – EDUCATION 
- Des difficultés de relations  sont apparues avec deux  familles des GV au retour des 
vacances de Fabienne. Les  parents des enfants scolarisés à Echiré auraient  exprimé le 
souhait  à L’accompagnatrice sociale Pauline Grolier de ne plus  être en contact avec 
Fabienne sous entendu qui les harcelerait. Les parents ne lui ayant jamais manifesté la 
moindre hostilité elle a  été très surprise ,Ceci fait suite à un entretien avec Julie 
AURIAULT qui avait signifié aux parents d’un enfant la nécessité d’un rendez vous avec la
psychologue scolaire pour leur fils très en difficulté,
C’est Fabienne qui a facilité le transfert de l’école de Benet à celle d’Echiré; le papa n’était
pas parvenu à inscrire ses enfants à la mairie ,
Sur la demande des parents elle les a accompagné à la CAF,
Un certain malaise demeure dans l’esprit des trois bénévoles de l’équipe Enseignement  
qui s’est beaucoup investie  quant à l’opportunité de leurs interventions de soutien 
scolaire aussi bien auprès de ces familles du voyage en particulier que dans l’école  
partenaire de Benet .
Par ailleurs une adolescente très motivée , belle sœur de ces deux mamans, ne veut plus 
travailler,
Des contacts  sont pris avec le CCAS de NIORT afin d’y voir plus clair ainsi qu’avec 
avec Isabelle GODEAU , référente départementale pour l’éducation des enfants du 
voyage,
Bernadette suggère que Fabienne aille aux devant des deux familles . 

- Une intervention au lycée St-André a eu lieu en février auprès d’élèves d ‘une 
section professionnelle . Un film de William Ackert , juriste,  y aborde la question 
des terrains proposés aux voyageurs . 

- Une première intervention prévue début février avait été annulée pour motif de 
Covid . 

- La question est posée pour de nouvelles interventions en milieu scolaire à la 
prochaine rentrée . 

2 – SUBVENTIONS 
- Il serait souhaitable que la CAN augmente légèrement la  subvention accordée 

chaque année . Le montant des  subventions des autres communes participantes 
au budget de l’association reste inchangé et versé régulièrement . 

3 – DIVERS 
- Le CA  a  souhaité renouveler sa participation à Pic’Assoc  . En septembre 2021 , sa

première participation a permis l’arrivée de deux nouvelles bénévoles au sein de 
l’association ainsi que de bons contacts avec le public . Pic’assoc aura lieu cette 
année le samedi 17 septembre . 

- Guy Haas se charge d’inscrire l’association à cette manifestation . 
- 30 juin 2022 : réunion sur l’Habitat à la Préfecture ( Guy Haas) 



- On signale la fermeture de l’aire de Chauray à la suite de dégradations 
récurrentes ; elle avait été ouverte il y a seulement quelques années . 

- A l’occasion de la prochaine AG une invitation sera envoyée à tous les maires de la
CAN .  

- Un film d’introduction à la séance de l’AG sera projeté ( consulter ADAGPP) 

ASSEMBLEE GENERALE de l’ADAGV79  le jeudi 30 juin 2022 à 17h à la 
Maison des Associations  , 12 rue  Joseph Cugnot à Niort ,


